

## 「先進医療の薦め」

この度の東日本大地震で被災された皆様に謹んでお見舞い申し上げます。

弊社では9月に女性の方10名限定で「第1回乳がん勉強会」を開催し、参加した方には高い評価を頂きました。改めてご自分の身近な病気に対する関心の高さを感じさせていただきましたが、もはや女性の16人に1人が乳がんになると言われてきており、他人事ではないということでしょう。その他の病気についても同様のことが言えるのではないのでしょうか。ただ、これまでの生命保険はその勧誘の方法にも問題があると思いますが、どちらかというとお客様本位というよりは外交員本位という形が多々見られ、保険嫌いという方もかなりいらっしゃいます。また、お付き合いで加入したというケースも相当あるようです。そのような中で来年度から(?) 所得税における生命保険料控除の見直しが行われる予定で、医療保険に対する控除が増設される見込みです。この背景からか生命保険各社は医療保険の売り込みに躍起になっております。そこで医療保険を薦められることが多くなると思いますが、折角見直すのであれば、最近の医療保険はかなり進化しておりますので、①難しい病気に対処できる可能性が広がる先進医療特約の付加、②高齢化を受けた終身保障を念頭に置き、出来るだけわかりやすくシンプルなものを目指すべきでしょう。弊社におきましても今回勉強会の好評を受け、女性限定の「第2回乳ガンセミナー」(10名以内)を開催する予定にしております。遠慮なく参加ください。詳細は当方まで連絡ください。

F P委員会

田原 智延